



**INFORMAN.id**

# Antisipasi Curah Hujan dan Gangguan Kamtibmas Jelang Malam Natura, Polsek Tamalatea Gelar Rapat Jumat Curhat Bersama Warga

**Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID**

Dec 30, 2022 - 16:04



*Polsek Tamalatea, Polres Jeneponto menggelar Rapat Jumat Curhat Bersama Warga untuk antisipasi intensitas curah hujan dan gangguan Kamtibmas menjelang malam Natal dan Tahun Baru (Natura).*

JENEPONTO- Mengingat akhir-akhir ini intensitas curah hujan disertai angin semakin meningkat disejumlah Kabupaten/kota di Sulawesi Selatan termasuk wilayah Kabupaten Jeneponto.

Akibatnya, terdapat beberapa rumah panggung milik warga rusak parah dan pohon besar tumbang di ruas jalan poros Provinsi diterjang angin puting beliung.



Seperti yang terjadi di Desa Bonto sungguh dan di Kelurahan Tonrokassi, Kecamatan Tamalatea, Jeneponto.



Menyikapi hal tersebut, Polsek Tamalatea, Polres Jeneponto rutin menggelar rapat koordinasi Jumat Curhat bersama warga, bertempat di salah satu Cafe di Kecamatan Tamalatea, Jeneponto, Jumat (30/12/2022) sekira pukul 30.30 Wita.

Rapat Jumat Curhat ini, dipimpin langsung Kapolsek Tamalatea AKP M. Natsir didampingi Wakapolsek yang dihadiri beberapa Personelnya dan warga setempat.

Kapolsek Tamalatea, AKP M. Natsir mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan

untuk membahas permasalahan masyarakat yang terjadi ditingkat kelurahan/desa.

"Yang kita bahas itu adalah masalah cuaca saat ini, seperti angin puting beliung, kejadian di masyarakat dan antisipasi gangguan Kamtibmas jelang malam tahun baru," katanya.

Selain itu, mendengarkan langsung keluh kesah masyarakat tentang pelayanan kepolisian terutama polsek Tamalatea selama ini melalui kegiatan yang bertajuk tema Jumat Curhat.

Tak hanya itu, kata dia juga sebagai upaya mempererat silaturahmi, mengimplementasikan Polri hadir di tenga--tengah masyarakat.



"Kita dengarkan keluhan-keluhan serta masukan dari masyarakat untuk kemajuan institusi Polri, sekaligus untuk meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat, Sehingga bisa benar-benar menjadi pelindung, pengayom dan pelayan kepada masyarakat," tututmya.

Kapolsek berharap dengan adanya kegiatan rapat Jumat Curhat ini dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang nyaman, aman dan tetap kondusif

"Saya juga mengajak masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku walaupun telah selesai melakukan vaksin," harapnya.

Penulis: Syamsir